

La concejalía de Servicios Técnicos abre una subsede en La Cala

El concejal de Servicios Técnicos, Peyo Lloret, ha visitado las nuevas instalaciones ubicadas en la avenida Mariners de La Vila en La Cala

Las nuevas instalaciones de la concejalía de Servicios Técnicos empiezan a funcionar en La Cala. El concejal de Servicios Técnicos, Peyo Lloret, ha visitado el nuevo almacén, localizado en las antiguas dependencias de la Policía Local, entre la avenida Mariners de La Vila y la calle Mitjorn.

Con estas nuevas dependencias se consigue descentralizar los servicios públicos del consistorio y se garantiza una máxima atención al ciudadano, así como un mayor número de actuaciones de los servicios técnicos del Ayuntamiento en la zona de La Cala, donde reside casi el 25% de la población censada de la ciudad.

El concejal de Servicios Técnicos, Peyo Lloret, asegura que “es necesario descentralizar las dependencias municipales, no sólo para mejorar el servicio a la ciudadanía, sino para agilizar las tareas de los operarios”. En este sentido, comenta que está aumentando el número de actuaciones en esta zona, por lo que resulta imprescindible que cuente con un almacén de material que permita a los operarios subsanar cualquier incidencia inmediatamente. Asimismo, Lloret añade que “durante el verano la población crece de manera destacada en La Cala, por lo que se requieren más servicios públicos y resulta primordial disponer del material necesario para actuar rápida y cómodamente”.

Noticia publicada el 04 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Técnicos.

